



EXPULSIÓN DEL PARTIDO, EN PROCESO

Moreno excluye de bancada a Beltrones

EL DIRIGENTE PRIISTA Y 14 SENADORES ELECTOS acordaron no aceptar al sonorenses en su grupo parlamentario; atentó contra la unidad del partido, afirman

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, y los 14 senadores electos que le son leales decidieron dejar a Manlio Fabio Beltrones fuera del próximo grupo parlamentario priista en el Senado, que comenzará a trabajar el 1 de septiembre.

Dicha decisión "se basa en la gravedad de las acciones del senador Beltrones Rivera, las cuales han atentado de manera significativa contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido", indicó la dirigencia nacional del tricolor en un comunicado de prensa ayer, el cual también revela que existe un proceso abierto para expulsar al sonorenses de ese instituto político.

Se trata de la primera ocasión que un grupo de senadores electos decide dejar fuera a uno de sus compañeros antes de conformar la bancada.

Beltrones fue uno de los expresidentes nacionales del PRI que externaron su rechazo a que Moreno Cárdenas se reeligiera al frente de la dirigencia nacional del partido, aunque nunca firmó alguno de los documentos promovidos por sus compañeros Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa Reza para impugnar el proceso interno del PRI.

Ayer, tras la reelección de Moreno Cárdenas, Beltrones compartió una reflexión de Lázaro Cárdenas donde advirtió el "grave daño a la nación" que implica que un hombre del poder se reelija.

PRIMERA | PÁGINA 6



NIEGA A MANLIO SER PARTE DEL PRI EN EL SENADO

Alito inicia purga

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

LA DIRIGENCIA NACIONAL DEL TRICOLOR afirma que el sonorese enfrenta diversos procedimientos sancionadores de expulsión, conforme a los estatutos

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

Alejandro Moreno Cárdenas y los 14 senadores electos que le son leales decidieron por mayoría expulsar al sonorese Manlio Fabio Beltrones Rivera de su grupo, pues acordaron no admitirlo en la integración de la bancada del PRI que comenzará a trabajar el 1 de septiembre.

Mediante un comunicado de prensa, la dirigencia nacional del PRI informó ayer que la decisión de no incluir a Manlio Fabio Beltrones como parte de su bancada "se basa en la gravedad de las acciones del senador Beltrones Rivera, las cuales han atentado de manera significativa contra la unidad ideológica, programática y organizativa del Partido.

"El senador Beltrones queda en libertad de unirse a cualquier otro grupo parlamentario, y en ningún caso sus dichos, declaraciones, votos o posicionamientos representan a la bancada del PRI ni al partido", dice el comunicado.

Y revela que está abierto el proceso para expulsarlo del partido.

"El senador Beltrones Rivera actualmente enfrenta diversos procedimientos sancionadores de expulsión, conforme a los estatutos y normativas internas del PRI.

En consecuencia, el grupo parlamentario del PRI en el Senado se encuentra conformado por quince senadoras y senadores, quienes continúan trabajando con el compromiso y la dedicación que caracteriza a nuestra bancada", precisa.



Agredir de esa manera a un priista y a un legislador de la trayectoria de Manlio no puede ser calificado de otra manera que una infamia."

**PEDRO JOAQUÍN
COLDWELL**

EXDIRIGENTE DEL PRI

Manlio Fabio Beltrones fue uno de los primeros expresidentes nacionales del PRI que expresaron su rechazo a la decisión de Moreno por reelegirse en la dirigencia nacional del partido y ha respaldado a sus compañeros Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa Reza en su decisión de impugnar todo el proceso interno del PRI que culminó con la reelección de Moreno Cárdenas, aunque nunca firmó ninguno de los documentos.

Ayer, a sólo unas horas de la reelección de Moreno Cárdenas, Manlio Fabio Beltrones compartió una reflexión de Lázaro Cárdenas donde advirtió el "grave daño a la nación" que implica que un hombre del poder se reelija.

Por medio de su cuenta en redes sociales, Manlio Fabio Beltrones llamó la atención en la necesidad de reflexionar en torno a temas como la reelección y el continuismo.

De acuerdo con el marco jurídico que aplica al Senado, pertenecer a un grupo parlamentario es derecho de los senadores y ésta es la primera ocasión que un grupo de senadores electos, antes de constituir bancada, deciden dejar fuera a uno de sus compañeros, quien ganó el escaño en el Senado como primera minoría por el estado de Sonora, al obtener 302 mil votos, luego de una intensa campaña en territorio.

Este 2 de junio, el PRI no ganó ni una sola senaduría de mayoría relativa; sólo 12 de primera minoría y una de ellas es la de Manlio Fabio Beltrones, quien fue gobernador de Sonora, tres veces ha sido

senador, incluso fue presidente del Senado; también fue presidente de la Cámara de Diputados; de igual manera fue Presidente nacional del PRI, posición que dejó, luego de la derrota priista en siete gubernaturas; en contraste con Moreno, que ha perdido 11 gubernaturas que tenía el PRI, amén que no ha ganado ninguna de 19 gubernaturas que se han renovado en los últimos cinco años.



Foto: Cuartoscuro

El pasado domingo, Alejandro Moreno dijo que el contexto que vive el país los convoca no sólo a ser priistas convencidos y comprometidos, sino a evitar "echarse para atrás".